

Antwort zur Anfrage Nr. 0604/2023 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend Fortschreibung des Wärmemasterplans zur künftigen nachhaltigen Wärmeversorgung (Grüne)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Wärmemasterplan soll im Sommer/Spätsommer fertiggestellt werden. Ziel des Wärmemasterplans ist es, einen Überblick zu erhalten, welche Gebiete im Stadtgebiet sich aufgrund ihrer Bevölkerungs- oder Baustruktur, aufgrund von aktuellen und prognostizierten künftigen Wärmebedarfen und anderen Kriterien für welche Art der Wärmeversorgung eignen. Der Wärmemasterplan wird nach der Fertigstellung im politischen Raum vorgestellt und diskutiert werden und natürlich auch der Öffentlichkeit präsentiert werden. In welcher Form, steht noch nicht fest. Allen Beteiligten ist aber klar, dass die künftige Wärmeversorgung in Mainz ein für die Bürgerinnen und Bürger sehr wichtiges und sensibles Thema ist.

Mainz, 02.05.2023

gez.

Günter Beck Bürgermeister